



**Universidad de Jaén**  
*Máster Universitario en Investigación en Ciencias de la Salud*

**SALIDAS PROFESIONALES DEL MÁSTER UNIVERSITARIO DE  
INVESTIGACIÓN EN CIENCIAS DE LA SALUD**

A pesar de que este master no tiene carácter profesionalizante, si podemos destacar algunos ámbitos laborales donde puede ser de utilidad la formación adquirida a partir de estos estudios:

- Acceso a estudios de doctorado.
- Optar a convocatorias de becas de formación de investigadores y de profesorado universitario.
- Participar en convocatorias de financiación de proyectos de investigación.
- Trabajar en equipos o unidades de investigación en salud en centros sanitarios y/o universitarios.
- Incorporarse a centros de investigación tanto públicos (Institutos de investigación en salud, Fundaciones de gestión de la investigación) como privados.